



# N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

## Bonne et heureuse Année 2015

C'est dans la joie que nous avons salué le passage de 2014 à 2015. Cette joie traduit pour ainsi dire la brièveté de notre existence terrestre et le souhait d'une vie longue et prospère que nous ne pouvons avoir qu'en Dieu.

La sécularisation de la société exclut de plus en plus l'existence de Dieu. Des gens vivent comme s'ils étaient les maîtres de tout : erreur ! Pour le chrétien, Dieu est source de notre bénédiction. C'est pourquoi notre joie se traduit comme un remerciement et une invitation à vivre une relation harmonieuse et filiale avec Lui. Et sa bénédiction, comme l'écrit l'auteur du livre des Nombres, nous est le don le plus précieux : « Que le Seigneur te bénisse et te garde ; Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage ; Que le Seigneur tourne vers toi son visage ». Dieu apparaît comme le protecteur de notre vie, le guide qui oriente notre action et la source de toute paix véritable. Notre Dieu nous invite à tourner notre regard vers Lui pour nous apprendre à dire du bien les uns des autres et à lutter contre la culture de la haine, de la division et de l'exclusion.

Que l'exemple des mages, symboles d'une Église catholique, universelle, soutienne notre spiritualité et notre amour.

L'EAP et les prêtres à votre service vous souhaitent une bonne année avec le Christ.

**Djop Yafwamba Roger**

## Semaine pour l'unité des chrétiens - 18 au 25 janvier

**2015 : « Jésus dit à la femme : donne-moi à boire » Jn 4,7**

Deux ans avant cette semaine, les organismes mondiaux des différentes Églises chrétiennes demandent à un groupe œcuménique d'une nation de proposer un thème et de préparer une liste de textes bibliques et des méditations.

Cette année c'est le Brésil qui a été choisi. Les chrétiens des différentes confessions du pays ont pris comme fil conducteur le texte de la rencontre entre Jésus et la Samaritaine.

En effet, le Brésil vit dans un climat d'intolérance qui se manifeste par un fort degré de violence, spécialement envers les minorités et les plus vulnérables. Dans ce contexte, l'Évangile exige de nouer le dialogue avec tous.

Selon le texte de Jean (Jn 4, 1-12) Jésus et la Samaritaine commencent un dialogue par de nombreux malentendus, mais qui progresse et aboutit finalement à la révélation en vérité de chacune des deux personnes. N'est-ce pas une image de nos dialogues œcuméniques ?

Les chrétiens sont différents en sensibilités spirituelles, en expressions liturgiques, en formulations théologiques et en organisations ecclésiales. Nous sommes appelés à nous reconnaître comme membres à part entière d'un Corps unique. C'est ce que nous sommes invités à vivre tout au long de cette semaine de prière pour l'unité chrétienne 2015.

Le culte œcuménique Secteur Val de Bièvre / Association Œcuménique de Bourg-la-Reine aura lieu le vendredi 23 janvier 2015 à 20h30 à N-D de la Merci à Fresnes, avec aussi présentation d'une exposition œcuménique. A cette rencontre, il y aura entre autres l'intervention d'une personne du Brésil.

La célébration "départementale" avec l'évêque de Créteil aura lieu le 25 janvier à 17h30 à l'église Martin Luther King à Créteil.

**Alain Depreux et Jacques Verdeille**

Agenda

### Mercredi 7 janvier

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Samedi 10 janvier

14h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

18h30 : messe avec les familles à Rungis

### Lundi 12 janvier

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

### Mardi 13 janvier

17h : messe à l'Ehpad Les Sorières de Rungis

### Samedi 17 janvier

15h : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

### Dimanche 18 janvier - Journée mondiale du migrant et du réfugié

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

## Ceci vous concerne

### Quête spéciale

Une quête spéciale au profit des Séminaires aura lieu les 17 et 18 janvier après les messes.

### Messe partage en secteur avec les jeunes

Le dimanche 11 janvier 18h30 à Saint-Jean de Cachan, 15 rue de Verdun.

### Journée mondiale du migrant et du réfugié

La Fraternité Val de Bièvre vous invite le dimanche 18 janvier de 15h à 17h à N-D de la Merci à un temps d'information et de partage autour de vidéos-reportages sur les réfugiés syriens et irakiens, la politique migratoire européenne, l'accueil des migrants en France. Ensuite échange animé par Geneviève Domenach-Chich, présidente régionale de La Cimade. Contact: M. Gorgette : 06 30 41 13 62 harvan.gorgette@neuf.fr

### La Parole aux familles

Pourquoi les conflits dans le couple ? Entrer dans un texte biblique pour mieux comprendre et échanger sur ce qui se vit dans le couple. Vendredi 16 janvier à 20h30 au 12 av Aristide Briand, L'Haÿ-les-Roses.

### Semaine de l'Unité des Chrétiens

Une exposition ayant pour thème « Qu'est ce que l'œcuménisme ? » sera à notre disposition dans l'église N-D de la Merci.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
laparoissendmerci@wanadoo.fr

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
paroissedelassomption@orange.fr

### Accueil

N-D de la Merci :  
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30  
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes :

Michel **Descamps**, Andrée **Guignard** et Pascal **Rocci** ;

au crématorium d'Arcueil : Évelyne **Locard** et Jacqueline **Le Henaff**.

## Sur la route !

### Synode diocésain

Le vendredi 21 novembre, à l'occasion du lancement du synode diocésain, près de 70 jeunes du secteur Val de Bièvre, des aumôneries 4e/3e et des lycées ainsi que des groupes jeunes adultes, se sont rencontrés à l'église Saint-Jean de Cachan. Après un temps d'accueil, tout le monde s'est rassemblé dans une prière joyeuse, animée par Odile de L'Haÿ-les-Roses. Puis le Père Carlos a fait une présentation du synode en alternant projection de films, de diapos et explications orales.

Dans une deuxième partie, Clarisse, de Fresnes, a introduit un temps de questionnement et d'échange en interrogeant des témoins d'âges variés, Solène (3ème), Princy (1ère), Jessyca (jeune professionnelle).

L'assemblée s'est ensuite répartie en différents groupes pour que chacun, avec l'aide des animateurs et animatrices, puisse s'exprimer et échanger.

Au terme de ce partage, l'ensemble des participants a été convié à une veillée de louange animée par Alain Nana Ketcha et son groupe. La prière fut belle, intense et joyeuse, portée par la ferveur d'Alain et des participants.

C'est donc « avec le Christ » que cette année synodale s'est ouverte pour nos jeunes. Le synode a pris ici son élan, des équipes se mettent en route.

Notre Église est en marche et c'est une grâce.

**Hélène Capul**  
Chargée de mission 18-35 ans